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* Комсомольский субботник

В ФОНД ВСЕМИРНОГО 
ФЕСТИВАЛЯ

24 июня, накануне 
Дня советской моло
дежи, состоялся Все
союзный субботник, по
священный XI Всемир
ному фестивалю моло
дежи и студентов в 
Гаване. Тысячи деву
шек и юношей труди
лись в этот день без
возмездно на своих ра
бочих местах, на строй
ках и у станков, на по
лях колхозов и совхо
зов, на благоустройст
ве городов, поселков и 
деревень. Вместе с 
комсомольцами рабо
тали коммунисты, ве
тераны производства. 
Успешное проведение 
субботника в Сверд
ловске и области стало 
весомым вкладом мо
лодежи в общее дело, в 
борьбу за выполнение 
планов третьего года 
пятилетки. Заработан
ные на субботнику и 
перечисленные в фонд 
Всемирного фестиваля 
средства явятся также 
вкладом в укрепление 
мира и международ
ной солидарности бор
цов против империа
лизма.

Дружно вышли на 
субботник 24 июня 
комсомольцы и моло
дежь нашего домо
строительного комби
ната. Работали в этот 
день все 15 комсо- 
мольско - молодежных 
бригад стройуправле
ний. На помощь им 
пришли студенты ин
ститутов и техникумов.

Напряженный мо
мент переживает сей
час комбинат — конец 
квартала, конец полу
годия. Этим определя
лось и распределение 
сил на субботнике. Они 
были сосредоточены в 
основном на сдаточ
ных объектах.

В СУ-1 сейчас с 
большим одобрением 
отзываются о группе 
практикантов с днев
ного отделения строи
тельного техникума. 
Двадцать с лишним 
будущих строительных 
техников вышли вмес
те с кадровыми работ
никами управления 24 
июня на домах № 17 и 
17а на Сортировке. 
Там же работали на 
благоустройстве сту
денты из мединститу
та, около 60 человек.

В начале этой неде
ли СУ-1 сдало 41-й. и 
42-й дома в квартале 
3—4 микрорайона 
Сортировочный. От
лично потрудились на 
этих домах бригады 

плотников Н. С. При- 
стова, маляров Е. П. 
Маряхиной. Именно в 
день Всесоюзного мо
лодежного субботника 
были нанесены, так 
сказать, последние 
штрихи в отделочных 
работах на этих домах.

Комсомольцы управ
ления ДСК и работни
ки аппарата Кировско
го райкома ВЛКСМ 
работали в прошлую 
субботу на доме № 30 
в микрорайоне Акаде
мический. Отделывали 
этот дом бригады плот
ников П. А. Александ
рова, штукатуры И. П. 
Александровой и В. С. 
Бабиной, маляры С. И. 
Лебедевой, М. А. 
Адушкиной, комсо- 
мольско - молодежной 
бригады Е. С. Борисо
вой. Дом вышел на 
славу: в квартирах от
шлифованы и отполи
рованы полы, аккурат
но покрашены окна и 
двери, красиво наклее
ны обои. Поэтому в 
день субботника здесь 
оставалось поработать 
в основном тряпкой и 
водой с мылом, навес
ти чистоту, промыть 
окна, очистить цоколь 
здания от грязи и му
сора. Участники суб
ботника справились с 
этой задачей.

Комсомольске - мо
лодежная бригада из 
СУ-7, руководимая 
Л. М. Набиевой, заня
та в последнее время 
на доме № 2 УЗТМ по 
улице Коммунистиче
ской. А бригада В. На- 
сиббулиной взяла на 
себя полностью маляр
ную отделку дома 
№ 18, поворотной
вставки многоквартир
ного дома в квартале 
3—4 на Сортировке. 
Полноценно потруди
лись эти коллективы в 
день молодежного суб
ботника, намного пере
крыв сменное задание. 
Успешно потрудились 
и другие участники 
субботника.

Более 650 комсо
мольцев и несоюзной 
молодежи работало в 
день субботника 24 
июня на объектах 
СДСК. Рядом с ними 
работали и люди стар
шего возраста. Около 
полутора тысяч руб
лей, заработанных в 
этот день нашими то
варищами, перечисле
но в фонд Всемирного 
фестиваля, в фонд 
дружбы, мира и со
циального прогресса. 
С. ВЛАДИМИРОВ.

Свердловским
ОРГАН ПАРТКОМА, ОБЪЕДЯНКИНОГО ПОСТРОИКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ 
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* Отчитываются избранники народа

НАКАЗЫ ВЫПОЛНЯЮТСЯ
21 июня в нашем городе 

состоялся очередной День 
депутата. Народные депу
таты областного, городско
го и районного Советов на
родных депутатов отчита
лись перед своими избира
телями о проделанной за 
полгода работе.

На заводе ЖБИ им. Ле
нинского комсомола перед 
избирателями прошли от
четы по цехам и в красном 
уголке заводоуправления. 
О том, как выполняются

* Наши интервью

ДЕЛА ДЕПУТАТСКИЕ
В день депутата наш кор

респондент встретился с 
депутатом Кировского рай
онного Совета, директором 
Свердловской госфилармо- 
нии Николаем Романови
чем Марковичем и попро
сил ответить на несколько 
вопросов.

Корреспондент: Николай 
Романович, вы пятнадцать 
лет возглавляете депутат
скую комиссию по делам 
культуры. Как изменилась 
работа вашей комиссии за 
эти годы?

Маркович: Ну, прежде 
всего, увеличился ее объ
ем, потому что появилось

* Строим для

В КОТЛОВАНЕ
ПУСТО

Жил-был в давние вре
мена сапожник, что тачал 
сапоги и шил туфли за
казчикам, а до своих ног 
у него никак руки не до
ходили. Босым ходил. Так 
и осталась в народе пого
ворка «Сапожник без са- 

наказы избирателей, рас
сказал руководитель депу
татской группы Кировского 
районного Совета народ
ных депутатов В. П. Тагин- 
цев.

Депутатская .группа за 
полгода провела 6 заседа
ний, на которых поднима
лись вопросы улучшения 
работы транспорта, магази
нов, организации службы 
быта и другие. Выполняя 
наказы избирателей, депу

очень много новых учреж
дений1 культуры. Кстати 
сказать, большинство из 
них находится в нашем, Ки
ровском районе. Над неко
торыми, как, например, над 
строительством нового 
ТЮЗа, мы брали шефство. 
Сейчас в нашей депутат
ской группе четырнадцать 
человек и всем работы 
хватает. Должен сказать, 
что за эти годы в нашей 
работе произошли и каче
ственные изменения. Уч
реждения культуры: двор
цы, кинотеатры, клубы те
перь ищут все новые фор
мы воздействия на зрите

себя
пог». У работников Сверд
ловского домостроитель
ного комбината нет жела
ния оказаться в роли мас
тера молотка и дратвы, 
решено объектам, возво
димым для себя, уделять 
первейшее внимание.

В третьем квартале на
мечено сдать детский сад 
№ 49 по улице Громова. 
Его с нетерпением ждут 
наши строители и их де
ти. Но в СУ-29 не спешат. 

таты много внимания уде
ляют благоустройству и 
озеленению жилого посел
ка завода. Отремонтирова
но дорожное полотно ули
цы 40-летия комсомола и 
предзаводской площади. 
Принято решение об орга
низации дополнительного 
автобусного маршрута, а в 
четвертом квартале этого 
года между заводом и 
центром города начнет 
курсировать маршрутное 

ля, все новые виды контак
тов с ним.

Корреспондент: Чем за
нималась комиссия в истек
шем году?

Маркович: Обо всем
рассказать трудно. Оста
новлюсь на главном. По 
просьбе работников музея 
Я. М. Свердлова мы про
водили там выездное засе
дание. Проверили, как му
зей готовился к 60-летию 
Октября, обратились в ис
полком райсовета с прось
бой о строительстве при
строя к музею. Интерес
ным был разбор работы ки
нотеатра «Октябрь». В нем

Нулевики должны были 
закончить фундамент в 
марте, потом сроки пере
носили на апрель, май... 
Кончается июнь и второй 
квартал, а в котловане 
по-прежнему безлюдно. 
Только мальчишки из 
ближних домов устраива
ют шумные игры на сва
ленных у края панелях. 
По вине нулевиков не мо
жет приступить к работе 
СУ-7, которое должно 
производить монтажные и 
отделочные работы на 
этом объекте.

такси. Решается вопрос об 
открытии в жилом поселке 
диетической столовой. В 
1980 году должна быть по
строена и вступить в строй 
действующих новая сред
няя школа со спортзалом. 
На контроле у депутатской 
группы и другие вопросы.

Выступившие на отчет
ном собрании избиратели 
одобрили работу депута
тов, высказали свои заме
чания и пожелания.

приняли участие руководи
тели нашего кинопроката, 
представители всех кино
театров города. У «Октяб
ря» накоплен богатый опыт 
в деле рекламы, организа
ции зрительских конферен
ций, кинолекториев, здесь 
умеют подбирать репер
туар.

Корреспондент: Николай 
Романович, депутатская ра
бота отнимает много вре
мени. А что она дает лич
но вам?

Маркович: Она позволя
ет мне лучше узнать куль
турную жизнь района.

П. ДЕМЕНЦЕВА.

На наш вопрос о сро
ках сдачи фундамента на
чальник НТО СУ-29 Наум 
Юльевич Рывкин бодро 
отрапортовал, что нуль... 
закончен и сдан седьмому 
стройуправлению. Если 
верить Науму Юльевичу, 
то нельзя верить собст
венным глазам. На се
годняшний день фунда
мент по-прежнему не за
вершен, по-прежнему уже 
целый месяц не устанав
ливается башенный кран.

П. ПЕТРОВА.

* * *

Растут и хорошеют но
вые микрорайоны, возве
денные руками свердлов
ских домостроителей. 
Особенно красиво выгля
дят 12- и 16-этажные 
красавцы с цросторными, 
рельефными лоджиями. 
Пройдет немного времени, 
и там, где сегодня строй
площадка, будет уютный 
двор, зазеленеют молодые 
деревца, зазвенят голоса 
маленьких новоселов.

Фотоэтюд
В. Калимасова.

* * *

ХОРОШО 
ПОРАБОТАЛИ

Подготовка к Комсо
мольске - молодежному 
субботнику у нас на за
воде ЖБИ началась за
долго до дня его про
ведения. На заседании 
комитета ВЛКСМ были 
намечены основные на
правления работы, при
нято решение о том, где 
будет занята каждая 
цеховая комсомольская 
организация, каждая 
группа.

Комсомольцы заводо
управления работали на 
лодочной станции, от
крытие которой вскоре 
и состоялось. Всего там 
работало 37 человек.

Юноши из 16 цеха соб
рали две с половиной 
тонны черного металло
лома и около полутонны 
цветного металлолома 
на территории завода. А 
большинство участников 
субботника оставались 
на своих рабочих мес
тах.

Всего в субботнике 
приняло участие 265 
комсомольцев и почти 
300 человек несоюзной 
молодежи. Наш вклад в 
фонд фестиваля в Гава
не — 452 рубля.

3. ХАЯЛЕЕВ, 
секретарь комитета 

ВЛКСМ завода ЖБИ.



* Опыт лучших —всем!

ПРОПАГАНДИСТ - 
РАБОТА 
ТВОРЧЕСКАЯ
Закончился учебный 

год в сети партийного 
политпросвещения на 
заводе ЖБИ им. Ленин
ского комсомола, под
ведены итоги работы 
школ и кружков.

Самый высокий про
цент посещаемости за
нятий оказался в школе 
основ марксизма-лени
низма, которую ведет 
пропагандист Степан 
Доменикович Францке- 
вич. Слушатели этой 
школы показали также 
глубокие знания по кур
су «Политика КПСС — 
марксизм - ленинизм в 
действии». И это не слу
чайно — стаж пропаган
дистской работы С. Д. 
Францкевича равен поч
ти 30 годам, он накопил 
огромный опыт, кото
рый может взять на во
оружение каждый про
пагандист.

Главная заслуга Степа
на Домениковича в том, 
что он умеет сделать 
каждое занятие инте
ресным для всех слуша
телей, среди которых, к 
слову, есть и не имею
щие среднего образова
ния. А чтобы этот инте
рес был устойчивым, 
пропагандисту нужно 
уметь многое. С. Д. 
Францкевич, например, 
хорошо говорит, его 
речь яркая, живая. Но 
главное, конечно, не в 
этом, а в том, что он го
ворит. Вот здесь и про
является талант пропа
гандиста, его творче
ское отношение к важ
ному партийному пору
чению.

— Готовиться к лек
ции, семинару я начи
наю недели за две, на
мечаю, какую литерату
ру прочесть, делаю вы
писки, составляю кон
спект, — рассказывает 
(Степан Доменикович.:— 
Сразу продумываю во
просы для практическо
го задания слушателям 
по данной теме, запи
сываю, какую литерату
ру рекомендовать,
вплоть до указания 
страницы. Делаю все 
возможное и для того, 
чтобы заинтересовать 
слушателей темой заня
тия, чтобы помочь им 
подготовиться к семина
ру, подсказываю, на что 
обратить внимание по

тому или иному вопросу.
Надо сказать, обще

ние пропагандиста со 
слушателями не ограни
чивается только време
нем занятия. Он знает, 
где они работают, бы
вает в цехах и не счи
тает для себя обремени
тельным, дав практиче
ское задание коммуни
сту, встретиться с ним 
еще и еще раз, поинте
ресоваться, как идет 
подготовка, какие воз
никают неясности.

Политшкола пользует
ся популярностью у слу
шателей еще и потому, 
что С. Д. Францкевич 
стремится все теорети
ческие вопросы тесно 
увязывать с производст
венной и общественной 
жизнью коллектива за
вода, и этому же он 
учит своих слушателей. 
Интересными, напри
мер, получились выступ
ления А. А. Корнева на 
тему «Пятилетка эф
фективности и качест
ва», Н. И. Ореховой — 
«Конституция развито
го социализма» и дру
гие.

Среди слушателей нет 
таких, которые бы не 
выполняли партийных 
поручений: в школе за
нимаются секретарь це
ховой парторганизации, 
агитаторы, профсоюз
ные активисты, наставни
ки. Все слушатели поль
зуются авторитетом в 
своем коллективе, они 
хорошие производствен
ники.

Творческий подход к 
выполнению важнейше
го партийного поруче
ния, исключительная до
бросовестность при под
готовке к занятиям, бо
гатая эрудиция и опыт, 
внимательное отноше
ние к людям — все эти 
качества позволяют счи
тать пропагандиста С. Д. 
Францкевича одним из 
лучших руководителей 
в системе партийного 
политпросвещения.

Н. МАЛКОВА, 
зав. парткабинетом 

завода ЖБИ 
им. Ленинского 

комсомола.

В конце прошлой не
дели в клубе завода 
ЖБИ им. Ленинского 
комсомола состоялось 
совместное партийно
комсомольское собра
ние.

С докладом выступил 
секретарь комитета 
ВЛКСМ завода 3. Хая- 
леев. Он подчеркнул, 
что основные усилия 
комсомола, как и пар
тийной организации, 
должны быть сосредо
точены на выполнении 
плановых заданий и со
циалистических обяза
тельств текущего года и 
всей пятилетки. На это 
нацеливают нас реше
ния XXV съезда КПСС и 
XVIII съезда ВЛКСМ. 
Принятая в прошлом го
ду новая Конституция 
СССР, предоставившая 
право широкой инициа
тивы общественным ор
ганизациям, в том числе 
комсомолу, приобщает 
тем самым молодежь к 
решению грандиозных 
общегосударствен н ы х 
задач.

На первый план сегод
ня выдвигается социали
стическое соревнование 
среди молодежи. Ко
митетом ВЛКСМ завода 
разработаны положения 
о соцсоревновании в 
честь 60-летия ВЛКСМ 
за право называться 
лучшей группой, лучшей 
цеховой комсомольской 
организацией, за луч
ший пост «Комсомоль
ского прожектора», за 
звание лучшего рабоче
го по профессии. Но, 
как отметил 3. Хаялеев, 
нерегулярно подводятся 
итоги соревнования в 
большинстве цехов за
вода. Нигде, кроме цеха 
№ 9, нет комсомольско
го уголка, отражающего 
ход соцсоревнования, 
нет наглядной агитации. 
Не все молодые рабо
чие и инженеры имеют 
лицевые счета эконо
мии. Комсомольским 
организациям и груп
пам, подчеркнул до
кладчик, следует с 
первого дня работы во
влекать молодых рабо

* Выполняем решения XVIII съезда ВЛКСМ =
чих в общественный 
смотр экономии и ра
ционального использо
вания рабочего време
ни, материальных и 
энергетических ресур
сов. А «Комсомольско
му прожектору» завода 
необходимо более чет
ко осуществлять конт
роль за выполнением 
задач смотра бережли
вости. Здесь «КП» дол
жен работать в контакте 
с народным контро

ЖБИ. Заводской комсо
мольский штаб по ре
конструкции создан и 
уже наладил связь с 
предприятиями, испол
няющими заказы заво
да ЖБИ по поставке 
оборудования и оснаст
ки.

Докладчик остановил
ся также на проблемах 
обучения молодежи в

В РИТМЕ1 
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лем. Возможность сов
местных действий обес
печивается уже тем, что 
свыше 20 комсомольцев 
являются дозорными 
народного контроля це
хов и подразделений.

Новой формой ком
мунистического воспита
ния на заводе стало соз
дание комсомольско- 
молодежных коллекти
вов. Такие попытки 
предпринимались на за
воде года 3—4 назад, 
но молодежные брига
ды вскоре распались. В 
год 60-летия ВЛКСМ 
здесь появилось пять 
Комсомольске - моло
дежных коллективов: 
бригады В. Г. Климкина 
(цех № 9), В. П. Мальце
ва (цех № 4), В. Н. Тем
никова (цех № 1), кол
лектив ОТК, где масте
ром Н. Т. Михайлова, и 
коллектив детского ком
бината № 101 — заведу
ющая Н. А. Суровцева.

Секретарь комитета 
ВЛКСМ подробно оста
новился на одном из 
главнейших вопросов — 
реконструкции завода

ШРМ, в политсети, на 
бытовых вопросах и до
суге жильцов заводских 
общежитий. Прозвучала 
в докладе и критика в 
адрес молодых комму
нистов, которые отош
ли от комсомольской 
жизни, просьба к парт
бюро завода контроли
ровать выполнение мо
лодыми коммунистами 
своих поручений по по
мощи комсомольской 
организации.

На вопросах взаимо
действия партийной, 
профсоюзной и комсо
мольской организаций 
завода сосредоточил 
свое выступление секре
тарь партбюро В. ф. 
Мурзинов. Свыше тре
ти работников завода 
составляет молодежь в 
возрасте до 30 лет. Од
нако далеко не все мо
лодые люди охвачены 
учебой в комсомоль
ской политсети, очень 
многие не имеют сред
него образования и не 
учатся.

Как отметил В. Ф. 
Мурзинов, начальники

2, 3, 5, 6, 12 и 16 цехов 
завода, секретари пер
вичных парторганиза
ций и цеховые комите
ты профсоюза явно не
достаточно внимания 
уделяют комсомольцам, 
не приглашают секрета
рей цеховых комсо
мольских организаций 
на подведение итогов 
соцсоревнования для 
решения вопросов мо
рального и материаль
ного стимулирования, 
что снижает авторитет 
(комсомольской органи
зации в коллективе.

Председатель совета 
ветеранов ВЛКСМ Н. Г. 
Ванштейн предложил 
комсомольцам чаще и 
смелее обращаться за 
помощью к тем, кто 20 
лет назад строил завод. 
Комсомолец Н. Хална- 
заров, формовщик 4 
цеха, остановился на 
недостатках в организа
ции соцсоревнования на 
производстве и в обще
житиях завода, на не
равномерности распре
деления общественных 
нагрузок среди комсо
мольцев. С большим ин
тересом выслушали соб
равшиеся главного ин
женера завода В. С. Ну- 
деля, который справед
ливо упрекнул комсо
мольские организации 
цехов в том, что они не 
проявляют активности, 
заинтересованности в 
огромной работе по об
новлению завода в ходе 
реконструкции. Высту
пили в прениях также 
многие другие участни
ки собрания.

В постановлении, при
нятом партийно-комсо
мольским собранием, 
детально и конкретно 
отражены все меро
приятия, которые долж
на провести комсомоль
ская организация заво
да в году 60-летия 
ВЛКСМ с тем, чтобы до
стойно встретить эту 
дату.

С. ВОЛКОВ.

* Профсоюзная жизнь- - - -  1 11 - - - - - - - - - -—■

НАСТАВНИК ВСЕГДА РЯДОМ
На нашем заводе ЖБИ 

им. Ленинского комсомо
ла работает много моло
дежи. Передать им тру
довой и жизненный опыт, 
традиции коллектива — 
такую задачу ставит ’пе
ред собой профсоюзная 
организация. И самый 
эффективный путь ее ре
шения — развитие дви
жения наставничества.

У нас создан заводской 
совет наставников в со
ставе 11 человек, кото
рый возглавляет член зав
кома В. И. Абашин. Он

проводит занятия с на-жчерыей школы. Инженер- 
ставниками, оказывает энергетик цеха № 9 Ва- 
практическую помощь це- ’’ силий Александрович 

Толмачев много времениховым советам, изучает и 
распространяет опыт пе
редовых наставников, ис-
пользуя для этого стен
ную печать и заводскую 
радиогазету. Кроме за
водского, созданы советы 
по наставничеству в це
хах № 1, 4, 9 и в ОТК, 
где особенно много моло
дежи.

Все наставники закреп-
ляются 
приказом 
правило,

за подшефными 
по цеху. Как
это лучшие 

бригадиры, мастера, тех-

' вета наставников и мерах 
по ее улучшению». Тогда 
было решено более удоб
но спланировать учебу на
ставников: совет органи- 
зовал на заводе постоян
но действующий семинар 
через общество «Знание»,

уделяет воспитанию сво
ей подшефной Галины 
Толмачевой. Он также си
стематически выступает 
на бригадных собраниях,
цепится опытом 
ми рабочими и 
специалистами, 
им быстрее 
практическими

Обязанности

с молоды- 
молодыми 

помогая 
овладеть 

навыками.
наставни-

занятия 
дят раз 
грамма 
месяцев

которого прохо- 
в месяц. Про- 

рассчитана на 8 
учебы. В этом

нологи и механики цехов. 
Всего на заводе 113 на
ставников, у которых 125 
подшефных.

Особое внимание совет 
наставников уделяет вос
питанию несовершенно
летней молодежи. Таких

ков четко определены в 
положении: это контроль 
за обеспеченностью моло
дого рабочего инструмен
том, производственным за
данием, создание
необходимых

ему
условий

у нас всего 
Наставниками

4 человека.

самые почетные
у них 
; люди.

Очень большой объем работы выполнила в этом месяце комсомольско-моло
дежная бригада маляров СУ-15, которую возглавляет Любовь Ефимовна Ипато
ва. Она трудилась на пусковых объектах второго квартала — домах № 36 и 38 
квартала Сортировочный, перевыполняя норму выработки в натуральных пока
зателях в полтора раза. Все члены бригады успешно занимаются в школе ком
мунистического труда, активно участвуют в общественной жизни управления.

На снимке: бригада Л. Е. Ипатовой. Фото В. Калимасова.

Например, у Андрея Ко- 
рюкова, ученика слесаря 
цеха № 1, цаставник ка
валер ордена Трудового 
Красного Знамени Алек
сандр Никанорович Кор
нев, бригадир ремонтных 
слесарей. Подшефный сле
саря цеха № 11 Виктора 
Ивановича Кожнева Але
ксандр Семенов уже 
справляется с работой 
слесаря по ремонту опа
лубки второго разряда и 
готовится к сдаче на раз
ряд, а кроме того, успеш
но закончил 9-й класс ве-

труда, предоставлением 
льгот согласно трудово
му законодательству. На
ставник также интересу
ется общеобразователь
ной учебой своего подо
печного, его поведением 
на производстве и в быту. 
Главная цель всей этой

году уже прошли занятия 
по следующим темам: 
воспитание молодежи в 
процессе трудовой дея
тельности; трудовой кол
лектив и его роль в вос
питании; изучение книг 
Л. И. Брежнева «Малая 
земля» и «Возрождение»; 
обмен опытом работы.

Необходимо сказать и 
о тех недостатках, над 
устранением которых ра
ботает совет наставников. 
До сих пор, например, не 
разработан паспорт на
ставника, не закончено 
оформление стенда луч
ших наставников. Требует
доработки 
положение 
честву.

Заводской

и заводское
по наставни-

комитет
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работы формирование
личности молодого чело
века, становление его 
квалифицированного 
бочего, культурного 
грамотного.

как 
ра- 

и

Значительную помощь 
наставникам оказали за
нятия факультета комму
нистического воспитания, 
организованного при клу
бе им. Горького. В фев
рале 1978 года партий
ное бюро завода заслуша
ло вопрос «О работе со-

профсоюза и совет настав
ников приложат все силы 
к тому, чтобы каждый мо
лодой рабочий, пришед
ший на завод, мог быстро 
получить профессию, об
рести- в коллективе на
дежную трудовую семью, 
а в своем наставнике — 
верного и мудрого стар
шего друга.

П. ГРАБИЛОВ, 
председатель завкома 

завода ЖБИ 
имени Ленинского 

комсомола.

ИШШ
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КПСС и Совета Минист
ров СССР от 28 января 
1969 года № 389 «О со
вершенствовании плани
рования капитального 
строительства и об усиле
нии экономического сти
мулирования строитель
ного производства» пре
дусмотрено, что смета 
на строительство должна 
являться основным и не
изменным документом на 
весь период строительст
ва, на основе которого 
осуществляется планиро
вание капитальных вло
жений, финансирование 
строительства и расчеты 
за выполненные работы 
между подрядными орга
низациями и заказчика
ми. В связи с этим ген
подрядчики и субподряд
чики должны провести 
всесторонний анализ 
проектных материалов, 
выявить возможные про
счеты при определении 
сметной стоимости, не 
должны, разумеется, на
чинать строительство 
объекта, если рабочие 
чертежи не проверены 
техническим и производ
ственным отделами.

За последнее время 
служба главного инжене
ра разработала и внесла 
в производство работ ряд 
технических новшеств и 
решений по сокращению 
трудозатрат при отделке 
изделий для крупнопа
нельных домов. Среди

них — утепленные трех
слойные цокольные пане
ли, санкабины полной за
водской готовности и ряд 
других новинок. Это поз
волило сократить трудо
затраты и сроки строи
тельства жилых домов.

Новшества мы внедри
ли, но забыли все изме-

центов на пусковые объ
екты. Даже на 1 мая этот 
пробел не был восполнен.

Почти половина проект
но-сметной документа
ции некомплектна, отсут
ствуют согласования 
служб эксплуатации. Та
кую документацию не пе
редашь генподрядчику и

НАЧИНАЯ СТРОИТЬ дои
нения согласовать с за
казчиками, не передали и 
техдокументацию в про
ектные институты. Проек
тировщики же, не имея 
соответствующих измене
ний в чертежах, не вклю
чают их в сметы. А это 
в свою очередь отражает
ся на показателях хозяй
ственно-финансовой дея
тельности комбината.

В соответствии с поста
новлением Совета Ми
нистров СССР заказчик 
обязан передавать в про
изводство проектно-смет
ную документацию в 
комплекте на план года к 
1 сентября года, пред
шествующего планируе
мому. А комбинат наш 
даже к 21 января 1978 
тода не имел 22 процен
тов проектно-сметной до
кументации на план го
да, в том числе 12 про

субподрядчику. Соответ
ственно задержалась ее 
проверка и открытие фи
нансирования в Строй
банке. К примеру, техот
дел укса горисполкома 
шесть месяцев занимался 
доработкой проектно
сметной документации, по 
нашим замечаниям на 
строительство домов по 
ул. Викулова. Доработан
ная документация посту
пила лишь 6 июня, хотя 
первоначальний экземп
ляр был представлен в 
декабре 1977 года. Еще 
хуже обстоят дела с раз
работкой и выдачей в 
производство проектно
сметной документации на 
застройку квартала III 
микрорайона Комсомоль
ский. Документацию 
УралТЭП выдает некомп
лектной, без приложения 
смет на объекты. И та

ких объектов только по 
уксу горисполкома насчи
тывается более чем на 
4,5 миллиона рублей.

Ни один проектный ин
ститут не взял на себя 
инициативу разработать 
проект организации стро
ительства, куда, вошли 
бы источники энерго

снабжения, очередность 
застройки жилых домов, 
объектов соцкультбыта 
микрорайона. А раз нет 
реальных сроков очеред
ности застройки, согла
сованных с заказчиком и 
генподрядчиком, проект
ный институт освобож
дается от разработки 
этажных расчетов на 
внутриквартальные инже
нерные сети, благоуст
ройство и озеленение. За
казчик не может соответ
ственно открыть финан
сирование в банке, и ход 
строительства растяги
вается на неопределенное 
время.

Не все еще у нас глад
ко с расчетами за выпол
ненные работы по инже
нерным сетям и благо
устройству. Финансовый 
отдел контролирует оче
редность оплаты этапных 

расчетов и следит за 
ликвидацией незавершен
ного производства на объ
ектах, сданных в эксплуа
тацию с 1974 года. На 
сегодня у нас есть объек
ты, которые считаются 
незавершенными только 
из-за неоформленных ак
тов или небольших недо

делок. И таких объектов 
набралось на 5 миллионов 
рублей. У СУ-1 они со
ставляют 1530 тыс. руб., 
СУ-7 — 1284 тыс.,
СУ-13 — 567 тыс.,
СУ-15—1490,6 тыс. руб.

Чтобы выправить поло
жение с расчетами по ин
женерным сетям, благо
устройству и озеленению 
по сданным в эксплуата
цию объектам, комбинат 
совместно с заказчиком и 
областной конторой
Стройбанка установили, 
начиная с микрорайона 
3—4 квартала Сортиро
вочный, новый порядок 
оплаты за эти работы. 
Сейчас они должны вы
полняться со сдачей жи
лых домов в эксплуата
цию.

Как известно, у нас в 
городе принято решение 
о создании единого заказ

чика. На первых порах 
намечалось оставить де
вять ведущих организа
ций города. Но на сегод
ня эта цифра уже перева
лила за 28. Даже по тем 
застройщикам, которые 
сегодня включены в ти
тульный список укса гор
исполкома, последний до 
сих пор не оформил фи
нансирование на эти объ
екты в городском отделе
нии Стройбанка. Сюда 
вошли 12 объектов.

В программном доку
менте XXV съезда КПСС 
уделено большое внима
ние развитию строитель
ного производства в стра
не, своевременный ввод 
объектов в эксплуатацию, 
сокращение сроков строи
тельства объектов и сни
жения их сметной стои
мости.

Это может быть дос
тигнуто только при том 
условии, если заказчики 
усилят работу с проект
ными институтами, будут 
своевременно выдавать 
комплектную проектно
сметную документацию, 
если будут сделаны все 
согласования по объек
там хотя бы на начало 
года. Тогда и мы, строи
тели, будем работать ста
бильнее.

Г. ЯРУШИН, 
начальник сметно

договорного отдела 
комбината.

НАГЛЯДНО
О МЕХАНИЗАЦИИ

В павильоне монтаж
ных и специальных строи
тельных работ ВДНХ 
СССР состоялась всесо
юзная школа передового 
опыта отделочных работ, 
организованная трестом 
Мосоргпромстрой. Ее уча
стники ознакомились с 
новыми механизмами и 
отделочными материала
ми, а также с рациональ
ными методами организа
ции работ, совершенство
вания технологии.

Особенно большой ин
терес вызвал опыт отде
лочников Москвы, Ленин
града, Киева, Минска, 
Сочи, Перми. Москвичи 
имели возможность проде
монстрировать свои прие
мы непосредственно на 
стройплощадках. Гости 
столицы посмотрели, как 
действуют малярные стан
ции, установки безвоздуш
ного распыления окрасоч
ных составов, подачи же
стких растворов на высо
ту до 80 метров. Отделоч
ники из Перми рассказа
ли, как облицовывают 
стены керамической плит
кой с помощью шаблона. 
Такой метод значительно 
повышает производитель
ность труда. Много инте
ресных новшеств и у со
чинцев: отделка поверх
ностей каменными тонко
пилеными плитками, деко
ративной штукатуркой с 
полимерными добавками.

Особое место заняла 
тема содружества науки и 
производства. Внедрение 
достижений науки и тех
ники в строительную 
практику позволяет значи
тельно сократить трудо
затраты, снизить стои
мость отделочных работ.

Л. ЛЯПИДЕВСКАЯ.
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УЛЬТРАЗВУКОВОЙ
КОНТРОЛЬ ПРОЧНОСТИ 
БЕТОНА В ПРОЦЕССЕ 
ТЕПЛОВОЙ ОБРАБОТКИ

Развитие сборного желе
зобетона, огромный рост 
его производства в нашей 
стране неразрывно связаны 
с достижениями в области 
науки и техники, с созда
нием мощной индустриаль
ной базы строительства.

Десятая пятилетка яв
ляется пятилеткой эффек
тивности и качества. Эта 
задача решается за счет 
постоянного совершенство
вания технологии изготов
ления железобетонных из
делий, роста уровня меха
низации, автоматизации и 
интенсификации производ
ственных процессов.

Качество железобетонных 
изделий в значительной 
степени зависит от органи
зации контроля всего тех
нологического процесса. 
При высокой индустриали
зации современного строи
тельства необходима такая 
система проверки качества 
бетона, которая с необхо
димой точностью позволя
ла бы контролировать фи
зико-механические свойст
ва бетона в изделиях как 
в процессе производства, 
так и при отпуске на 
стройку.

Существующий традици
онный контроль прочности 
бетона путем испытания 
стандартных образцов име
ет ряд существенных недо
статков. Условия формова
ния и твердения бетона в 
образцах и изделиях не
одинаковы, особенно это 
относится к крупноразмер
ным изделиям и конструк
циям, прогреваемым в тер
моактивных формах. Метод 
испытания кубов не дает 
возможности обнаружить 

дефектные зоны в издели
ях, полученные данные 
прочности бетона по ку
бам нельзя ввести непо
средственно в систему ав
томатизации управления 
технологическими процес
сами.

Наиболее объективные 
результаты могут быть по
лучены при натурных ис
пытаниях конструкций раз
рушающей нагрузкой, од
нако это является трудоем
кой и дорогостоящей опе
рацией. Например, стои
мость испытания одного 
процента плит перекрытий 
согласно ГОСТ 8829—77 на 
Свердловском заводе же
лезобетонных изделий име
ни Ленинского комсомола 
составляет 50 тысяч руб
лей в год.

В силу указанных причин 
возникает необходимость в 
применении неразрушаю- 
щих методов для контроля 
качества бетона в издели
ях. Наиболее простым, 
доступным и надежным из 
них является импульсный 
ультразвуковой метод, ко
торый открывает большие 
возможности быстрого и 
сплошного контроля каче
ства бетона непосредствен
но в изделиях без их раз
рушения, а также позво
ляет проследить за изме
нением физико-механиче
ских свойств цементного 
камня и бетона при твер
дении в нормальных усло
виях и в процессе тепловой 
обработки. На заводе же
лезобетонных изделий име
ни Ленинского комсомола 
внедрен ультразвуковой 
метод контроля прочности 
бетона несущих стеновых 

панелей с 1968 года. С 
1971 года на заводе нача
ли внедрять ультразвуко
вой метод контроля твер
деющего бетона для опре
деления оптимальных ре
жимов тепловой обработки 
железобетонных изделий.

НИИСКом Госстроя
СССР (г. Киев) для завода 
изготовлены акустические 
зонды с термостойкими 
датчиками, которые можно 
погружать в твердеющую 
бетонную смесь, и по при
бору улавливать сигналы 
ультразвуковых колебаний.

Для выявления происхо
дящих закономерностей во 
время тепловой обработ
ки была изготовлена серия 
кубов 10Х10ХЮ санти
метров и балочек 10X10X30 
сантиметров для установ
ки зондов из бетона про
изводственного состава.

На основании получен
ных результатов были по
строены графики нараста
ния прочности бетона и 
ультразвуковых показате
лей. Найдено, что в перво
начальный период рост 
прочности бетона происхо
дит медленно, затем уве
личивается и к определен
ному времени замедляет
ся, скорость ультразвука, 
определенная через аку
стические зонды, также 
резко возрастает и затем 
замедляется по той же за
кономерности, что и проч
ность бетона. Время ре
верберации ультразвуково
го сигнала также резко 
возрастает, затем стабили
зируется; период колеба
ний, наоборот, снижается.

При проведении экспе
риментальных исследова

ний режимов тепловой об
работки бетона в производ
ственных установках аку
стические зонды погружа
лись в бетон изделия, за
меры ультразвуковых па
раметров определяли каж
дые полчаса. Температура 
бетона в изделии замеря
лась автоматически через 
термометры сопротивле
ния. Изделия после распа
лубки прозвучивались по 
всему объему и в месте 
установки зондов. По полу
ченным результатам были 
построены графики. По 
данной методике исследо
ваны режимы 30 кассетных 
установок и найдены опти
мальные режимы прогрева 
стеновых панелей.

Особенностью тепловой 
обработки лоджий является 
то, что бетон крайних опор 
обогревается с одной сто
роны, что приводит к не
равномерному нагреву по 
толщине 'И образованию 
трещины, средняя опора 
обогревается с двух сто
рон, в результате сверху 
бетон кипит и разрушается 
при быстром подъеме тем
пературы. Поэтому конт
роль ультразвуком прово
дили в обеих опорах.

Было исследовано 8 ре
жимов тепловой обработ
ки и найден оптимальный 
режим. В результате про
веденной работы не толь
ко сокращен режим тепло
вой обработки на 4 часа, 
но и ликвидированы дест

На снимке: ультразвуковой прибор УКБ-1м.

ш 1Ш1

руктивные процессы в бе
тоне.

На основании данных ис
следований совместно с 
Оргтехстроем был внедрен 
на заводе автоматический 
контроль качества бетона в 
лоджиях с помощью комп
лекса ультразвуковой аппа
ратуры системы КАТБ-1, 
разработанной ЭКБ
НИИСКом Госстроя СССР, 
г. Киев.

Результаты показывают, 
что при внедрении автома
тической системы контро
ля тепловой обработки бе
тона можно избежать .низ
кой прочности бетона в 
изделиях при неудовлет
ворительной тепловой об
работке, выявить случаи не
качественного бетона, со
кратить расход пара.

Сейчас Киевский научно- 
исследовательский инсти
тут строительных конструк
ций изготовляет для наше
го завода усовершенство
ванную систему КАТБ-2 для 
автоматического контроля 
прочности твердеющего бе
тона в кассетных установ
ках, что позволит опреде
лять качество бетона непо
средственно в кассетных 
установках перед распа
лубкой и сократит время 
выдержки стеновых пане
лей в цехах. Метод ультра
звукового контроля проч
ности бетона в процессе 
тепловой обработки экспо
нируется сейчас на ВДНХ 
СССР.

М. КУДРИНА, 
инженер.
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* Семь дней недели
К 100-ЛЕТИЮ П. П. БАЖОВА

* За город высокой культуры .... ................................

В январе страна бу
дет отмечать столетие 
со дня рождения заме
чательного советского 
писателя Павла Петро
вича Бажова. Работни
ки библиотеки построй- 
кома ДСК уже сейчас 
готовятся к этой слав
ной дате. Для ребят, 
которые будут отды
хать во вторую и 
третью смену в пио
нерском лагере имени 
Ю. А. Гагарина, биб
лиотекарь Людмила 
Ивановна Потеряева 
проведет громкие чте
ния «Слушаем сказы 
Бажова», викторину и 
обсуждение книги «Зе
леная кобылка». Ре

НОВАЯ БИБЛИОТЕКА
Завтра откроются 

двери нового, шестого 
филиала библиотеки 
постройкома ДСК. Фи
лиал разместится в 
здании семейного об
щежития домострои
тельного комбината, 
что на улице Умель
цев, 9. Это большая 
радость для читате

ВСТРЕЧА С АРТИСТАМИ
На прошлой неделе 

клуб завода ЖБИ име
ни Ленинского комсо
мола вновь принимал 
гостей из Московско
го Художественного 
театра имени Горько
го, гастролирующего в 
Свердловске. На этот 
раз жители заводского 
поселка, молодежь, 
проживающая в завод
ских общежитиях, 
встретились с актера
ми А. Мягковым и 
А. Вознесенской.

Заслуженный ар
тист РСФСР Андрей 
Мягков признался, что 
они, актеры МХАТа, 
всегда испытывают 
особое волнение и осо
бую ответственность,

«МЫ СЛАВИМ ЮНОСТЬ 
СТРАНЫ СОВЕТОВ»

Праздник двора под 
таким названием, по
священный Дню совет
ской молодежи, сос
тоялся в воскресенье 
на площадке у моло
дежных общежитий 
ДСК. Духовой оркестр 
Дворца культуры ис
полнял веселые мар
ши. Быстро собрались 
зрители и ,участники 
праздника. Ансамбль 
ЭВИА-66 выступил с 
большим концертом, 
любители настольного 
тенниса приняли учас
тие в турнире. Двух
трехлетние малыши 
соревновались ,в скоро
сти в парных заездах 
на трехколесных вело

МЯЧ В ИГРЕ
Прошли первые 

встречи первенства го
рода по футболу. Фут
больный клуб «Строи
тель» нашего домо
строительного комби
ната включился в эти 
соревнования. Прове
дены первые три тура. 
Встреча с командой 
Верх - Исетского заво
да закончилась со сче
том 4:1 в нашу поль
зу, с командой «Им

бята ознакомятся с 
книжной выставкой, 
посвященной творчест
ву П. П. Бажова, при
мут участие в конкурсе 
рисунков на темы ска
зов Павла Петровича, 
встретятся с современ
ными свердловскими 
писателями, с людьми, 
лично знавшими Бажо
ва.

Для взрослых 
осенью начнет работу 
лекторий «Чародей 
уральских сказов». 
Работники библиотеки 
сейчас заняты розыс
ком и подготовкой ма
териалов для лектория 
и книжных выставок об 
уральском писателе.

лей — жителей отда
ленного района. Им не 
придется теперь совер
шать поездку в центр 
города, чтобы полу
чить нужный учебник 
или хорошую художе
ственную книгу. Фонд 
нового филиала бо
гат — ,20 тысяч томов.

когда встречаются со 
зрителем не с теат
ральных подмостков и 
не с киноэкрана, а вот 
так. лицом к лицу.

Немало интересного, 
нового услышали и 
увидели в этот вечер 
посетители заводского 
клуба. Отвечая на их 
вопросы, А. Мягков 
рассказал о работе 
над образом молодого 
Владимира Ульянова. 
А. Вознесенская вспом
нила о съемках филь
ма «Вы мне писали».

В зале заводского 
клуба московские ар
тисты исполнили не
сколько концертных 
номеров и показали 
сценку из последней 
премьеры МХАТа 
«Эльдорадо».

сипедах. Победителям 
заездов предназнача
лись призы — яркие 
игрушки. Уральский 
сувенир из камня по
лучил Леонид Доро
шенко — лучщий тен
нисист праздника.

Секретарь комитета 
комсомола ДСК Вла
димир Фукалов вручил 
ценные подарки побе
дителям молодежных 
конкурсов мастерства: 
малярам Тамаре Ошур
ковой и Тарзиме Хай- 
даршиной, плотникам 
Ромазану Хакову и 
Евгению Кладову, 
штукатурам Татьяне 
Зараменских и Людми
ле Осенковой.

пульс»—3:0, с коман
дой «Сигнал» — 2:1.

Молодежная коман
да ДСК встречи с мо
лодежными команда
ми клубов ВИЗа и 
«Импульс» провела 
вничью, а команду 
«Сигнал» победила со 
счетом 2:0. Юноше
ская команда две 
встречи выиграла и 
одну проиграла, а дет
ская команда выиграла 
одну игру.

Как уже сообщалось в 
нашей газете, в Свердлов
ске скоро состоится сове
щание актива по массово- 
политической работе. Ос
новной вопрос, который бу
дет рассматриваться^ — это 
деятельность советов мик
рорайонов, работа с насе
лением по месту жительст
ва. Коллектив нашего домо
строительного комбината 
имеет два подшефных мик
рорайона: микрорайон,
примыкающий к ДК им. 
Горького, и микрорайон по
селка при заводе ЖБИ им. 
Ленинского комсомола.

В поселке завода ЖБИ, 
как по традиции называют 
еще этот большой микро
район, проживает свыше 
18 тысяч человек. Большая 
часть взрослого населения 
либо работает на самом за
воде ЖБИ им. Ленинского 
комсомола, либо в других 
подразделениях СДСК. Но, 
разумеется, немало живет 
здесь и людей других про
фессий, студентов, учащих
ся школ и техникумов, до
мохозяйки, пенсионеры и 
дети. И у каждого свои 
вкусы и интересы, люби
мые занятия на досуге.

Надо учесть одно чисто 
«географическое» обстоя
тельство: поселок располо
жен на окраине города, 
что влечет за собой немало 
неудобств. Даже поездка 
на рынок или в магазин 
для жителя этого микро
района превращается в 
небольшое путешествие. А 
что касается так называе
мого «культурного досуга», 
то здесь возможности ме
стных жителей весьма огра
ничены: к их услугам один 
только клуб завода.

Разумеется, и в клубе 
можно развернуть широ
кую, интересную и разно

ПОДРАСТАЕТ СМЕНА
Вот уже два учебных, го

да действует школьный 
учебно - производственный 
комбинат Октябрьского 
района, расположенный на 
улице Куйбышева. Сверд
ловскому домостроительно
му комбинату поручено 
шефство над этим учебным 
заведением, где, помимо 
прочих специальностей, 
большая группа школьни
ков овладевает ежегодно 
навыками строительных 
профессий.

Недавно завершилась 
производственная практика 

образную работу. Надо ска
зать, что, хотя штат клуба 
очень малочислен, дела
ется там немало. Время от 
времени выступают про
фессиональные артисты, 
занимается здесь и завод
ская художественная само
деятельность.

Несколько кружков са
модеятельности действует 

НА ОТШИБЕ
при детском секторе. В 
этом году работал клуб 
«Хозяюшка», где собира
ются женщины-домохозяй
ки, получают навыки по ку
линарии. А для молодежи, 
интересующейся современ
ной музыкой, организован 
недавно клуб «Ритм» по 
принципу «Дискотеки».

Но все же, как признают 
и сами работники заводско
го клуба, очень невысока 
посещаемость заседаний 
клубов по интересам и 
кружков художественной 
самодеятельности. И заня
ты там в основном работ
ники завода ЖБИ или их 
дети. Очень большая часть 
населения микрорайона ос
тается в стороне от меро
приятий заводского клуба.

Для более широкого ох
вата жителей поселка по
литико-массовой и культур
но - массовой работой соз
дан совет микрорайона под 
председательством заме
стителя директора завода 
В. А. Брциева. Специаль
ная комиссия есть и при 
партбюро завода. Предсе
дателем ее является заве

у ребят, обучавшихся в грамоты и сувениры ребя- 
учебно - производственном та, избравшие строитель- 
Комбинате в этом году. В ный профиль. Они хорошо 
клубе Центрального парка потрудились в мае-июне 
культуры и отдыха им. на капитальном ремонте и 
Маяковского состоялась переоборудовании самого 
конференция, на которой помещения УПК. Директор 
были подведены итоги комбината В. Ф. Попов в 
практики. своем заключительном сло-

С приветственными ело- ее поблагодарил юных 
вами к ребятам, с напутст- строителей от имени кол- 
вием их в наступающую лектива УПК и строителей, 
трудовую жизнь выступи- участвовавших в его ре
ли комсомольские работай- конструкции.
ки, представители произ- А. ЛЕСКО,
водственных коллективов, преподаватель
где им пришлось порабо- производственного
тать. Получили Почетные обучения.

дующая парткабинетом 
Н. А. Малкова. Был состав
лен и утвержден с уча
стием работников завод
ского клуба, представите
лей общественных органи
заций завода комплексный 
план мероприятий по рабо
те с населением на теку
щий год. Что показательно, 
в этом плане опять же 

большинство намеченных 
пунктов замыкается на за
водском клубе: организа
ция лекториев, народного 
университета, развитие но
вых обрядов: «день совер
шеннолетия», «день брако
сочетания», «день молодо
го воина».

Но летом, во время мас
сового отдыха, время от
пусков, работа с населе
нием должна выходить за 
стены клуба. Ведь летом 
люди стремятся на улицу, 
во двор своего дома, в лес. 
Школьники, учащиеся тех
никумов и профтехучилищ 
в это время обычно сво
бодны. Короче, время до
суга увеличивается, и его 
необходимо занять чем-ли
бо более полезным, неже
ли игра в карты, забивание 
«козла» или пробежки до 
винного отдела гастроно
ма.

Следует признать, что в 
поселке завода ЖБИ летом 
ни для взрослых, ни для де
тей интересных и по-на
стоящему массовых форм 
отдыха пока не придумано. 
Не работает до сих пор 

агитплощадка, открытие ко
торой по упомянутому пла
ну намечалось на апрель. 
Не состоялось ни одно из 
массовых гуляний, наме
ченных тем же планом. Вот 
уже второй год ведется 
дискуссия об открытии 
детского клуба. Выделено 
уже и помещение под клуб, 
но не сделано больше ни
каких практических шагов к 
организации его работы.

Наконец, лето лучшее 
время для физкультуры и 
спорта. При клубе ДСО на 
заводе во все времена го
да (но только не летом) 
действует несколько дет
ских спортсекций. Здесь 
немало взрослых футболи
стов, баскетболистов, во
лейболистов. Но занимать
ся любимыми видами спор
та им сейчас негде. Из-за 
строительства завода КПД, 
новой автодороги, рекон
струкции самого завода 
ЖБИ вся территория посел
ка сейчас напоминает 
стройку — нет ни одной 
ровной площадки, пригод
ной под стадион.

В общем, не удивитель
но, что у расположенного 
в поселке завода ЖБИ от
деления милиции на сегод
ня хватает работы: хули
ганов, пьяниц, дебоширов 
здесь, как говорится, «на 
душу населения» приходит
ся ощутимо больше, чем в 
центре. А может быть, они 
здесь просто заметней? 
Ведь их разухабистому «ве
селью» не противопостав
лена в этом микрорайоне 
последовательная, квали
фицированная, организо
ванная деятельность работ
ников культуры и общест
венности.

С. БИРЮКОВ.

КОЛЛЕКТИВНЫЙ
ВЫЕЗД

Коротко уральское ле
то, поэтому и спешат 
строители использовать 
погожие» дни для того, 
чтобы вволю позагорать, 
отдохнуть на природе. В 
прошедшую субботу и 
воскресенье состоялся 
коллективный выезд ра
ботников СУ-28 на базу 
отдыха строителей в рай
он Белоярского водохра
нилища. Вместе с семья
ми на пункт сбора пришли 
37 человек. На базе отды
ха они катались на лод
ках, играли в волейбол, 
бадминтон, бильярд, ры
бачили. Все отлично от
дохнули, загорели. Такие 
выезды профсоюзая орга
низация управления пла
нирует проводить регу
лярно.

Ю. ЕНИВАТОВ.

Во Дворце 
культуры

Завтра возобновит рабо
ту клуб выходного дня «В 
мире серьезных чудаков». 
Коллекционеры соберутся 
в 10 часов в малом зале.

В этот же день ан
самбль бального танца 
«Эдельвейс» отправится в 
подшефный совхоз «Гараш- 
ки», где проведет вечер 
отдыха для сельской мо
лодежи.

5 июля в общежитии 
№ 4 состоится беседа «На
едине с врачом». Начало в 
20 часов.

6 июля. На агитплощадке 
№ 1 (пр. Ленина, 53) в 
19 часов можно послушать 
лекцию «Здоровье в ваших 
руках».
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